

## Manuela Renner



wurde auf Vorschlag des Kegelsportvereins Neustadt/Sachsen e. V. mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Neustadt in Sachsen ausgezeichnet.

Manuela Renner gründete am 24. November 1994 den Kegelsportverein Neustadt/Sachsen e. V. mit und leitet seitdem als Vorsitzende ohne Unterbrechung den Verein.

Mit hohem persönlichem Engagement und Einsatz hat sie großen Anteil an seinem nun fast 30-jährigem Bestehen. Und dabei gab es besondere Herausforderungen, wie die finanzielle Absicherung des Vereinslebens durch Nutzung von Fördermöglichkeiten, die Aufnahme und Integration von Menschen mit Behinderung sowie deren Betreuung und Teilnahme am Vereinsleben, die Gewinnung von Kindern und Jugendlichen für den Kegelsport im Verein sowie deren Förderung und Betreuung, die Absicherung von Ordnung und Sauberkeit der Sportstätte durch Gewinnung von geeignetem Personal und auch bei der Durchführung des Sportbetriebes, so zum Beispiel unter den besonderen Bedingungen der Corona-Pandemie.

Dabei hat sie stets die Initiative übernommen.

Ihr verdankt der Verein einen großen Teil seiner Erfolge sowohl auf sportlichem Gebiet, als auch im gesellschaftlichen Bereich.

Unter ihrer Leitung ist der Kegelsportverein seit seiner Gründung ein stabiler Partner im gesellschaftlichen Leben der Stadt.

Im Rahmen des Städtebundes Neustadt in Europa unterhält er freundschaftliche Beziehungen zu den Kegelsportlern im ungarischen Dunaujvaros, der österreichischen Wiener Neustadt, dem tschechischen Nové Město na Moravě und den deutschen Städten Neustadt/Dosse, sowie Neustadt/Orla.

Doch insbesondere bei den alltäglichen Fragen und Problemen im Verein sucht Manuela Renner stets nach Lösungen, kommuniziert wertschätzend und überzeugt die Vereinsmitglieder zur aktiven Mitarbeit.

Dank ihrer Ideen, ihrer Zielstrebigkeit und offenen Art ist der Kegelsportverein Neustadt seit vielen Jahren sowohl beim Kreissportbund, als auch beim Keglerverband Sächsische Schweiz-Osterzgebirge eine feste Größe und ein geachteter Partner.

Manuela Renner wurde für ihre ehrenamtliche Arbeit bereits vom Landessportbund Sachsen und auch vom Kreissportbund Sächsische Schweiz-Osterzgebirge ausgezeichnet.

Im Dezember 2023 erfolgte im Vereinsvorstand ein Generationswechsel. Als Vorsitzende gab sie nach den vielen Jahren der engagierten ehrenamtlichen Arbeit ihr Amt in jüngere Hände weiter.

Aufgrund ihrer Verdienste um den Vereinssport und ihr jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement wurde Manuela Renner mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Neustadt in Sachsen gewürdigt.